

Le Petit Journal de Borée



Bulletin d'information N° 10

Mai 2023

Avec le printemps et l'été proche, le petit Journal de Borée est de retour pour vous donner quelques nouvelles de la commune.

8 Mai, Fête de la Victoire 1945



Ce 8 mai, l'association des anciens combattants de l'ancien canton de St Martin de Valamas, ainsi que nos pompiers et gendarmes, se sont réunis à Borée pour commémorer nos morts pour la France.

Fred, notre capitaine-pompier bien aimé, magnifique dans son habit, était présent à cette commémoration. Et quelle fierté, bien légitime, pour sa maman. Les habitants se sont joints à cette cérémonie. Nos musiciennes, Lucette à la flûte traversière a joué « pour une infante défunte » de Maurice Ravel, et Chloé a joué la sonnerie aux morts au trombone à coulisse. Merci à elles deux pour ce moment émouvant. Une minute de silence a été observée avant d'entamer le chant de la Marseillaise.

Puis tous se sont retrouvés autour du verre de l'amitié offert par la commune, un moment de convivialité très apprécié.



Noces d'Or

Le 29 avril, Hubert-Marie et Lucette ont célébré leurs 50 ans de mariage à Borée. Une occasion festive de renouveler ses vœux, entourés par la famille et les amis porteurs de bons souvenirs.



The Voice 2023



Élise, 22 ans, fille de Jean-Pierre et Edith Clot, nous a fait la surprise de participer à l'émission « The Voice » du 11 mars dernier, durant laquelle sa candidature a été retenue avec succès par Amel Bent. Malheureusement, la suite n'a pas donné la même chance à Élise qui a été éliminée. Cela ne remet nullement en cause son talent bien affirmé qui, nous lui souhaitons, lui ouvrira de nouvelles voies. Un grand bravo à Élise.

Concert au Gouleyou



Après un hivernage, le café associatif « Le Gouleyou » a rouvert fin avril avec un concert du groupe local « Rappel ». La grange du Gouleyou était pleine dans une ambiance amicale et chaleureuse. Puis chacun a pu se restaurer auprès du food truck et ses burgers toujours aussi appréciés. Crêpes et boissons diverses étaient de la partie jusqu'à tard dans la nuit. Une réouverture très réussie. Merci aux bénévoles et organisateurs.

Association L'Eau Vive



Un repas partagé entre nos anciens du village a eu lieu mardi 23 mai dans la salle du presbytère. Chacun avait mis ses talents à profit pour préparer cakes, salades, tartes, gâteaux... Ambiance très chaleureuse autour d'un verre de l'amitié. Puis une partie de cartes s'imposait pour finir la saison en beauté en attendant la reprise des activités en septembre. Merci à Marie-Hélène et Lucile pour cette organisation réussie.

La ronde des sucs

Le samedi 3 juin a eu lieu la ronde des suc qui, cette année, est partie de St Martial. 3 circuits étaient au programme : 7km, 13km et 25km pour les plus entraînés. 92 participants étaient au rendez-vous. Merci aux bénévoles qui se sont investis dans cette manifestation.

L'Ardéchoise

Le samedi 17 juin, les cyclistes les plus audacieux franchiront le col de l'Ardéchoise. Un point d'eau sera installé au village pour se désaltérer et remplir les gourdes. Là aussi, un appel aux bénévoles est lancé. Merci à tous ceux et celles qui voudront bien s'investir afin que les cyclistes gardent un bon souvenir de leur passage à Borée.

Cinéma au village



Le jeudi 8 juin, venez nombreux à la projection du film « Grand Marin » de Dinara Drukarova. L'histoire de Lili qui quitte le sud de la France pour réaliser son rêve : pêcher dans les mers du nord. Elle persuade un capitaine de chalutier de l'embaucher. Seule femme à bord, elle doit faire ses preuves.

Fête de la musique



Le mercredi 21 juin à partir de 18h, venez vous amuser à la salle de Lagas pour la fête de la musique. Cette soirée est organisée par le conservatoire Musique et Danse, l'association « Par Monts et Tempo » et le café associatif « Le Gouleyou ». Dès 18h45, une scène ouverte à tous les musiciens et musiciennes qui le souhaitent. Inscription auprès de Magalie à : antenne.sources@ardechemusiqueetdanse.fr Buvette et restauration avec notre fidèle food truck « La Petite Brasserie » et les délicieuses crêpes du Gouleyou. Une occasion de passer un moment chaleureux plein de gaieté.

Voyage

Le samedi 1er juillet, l'association « Les Marmottes » propose une sortie à tous, adhérents ou non, à St Nazaire en Royans dans la Drôme, avec visite de la grotte Thais, déjeuner croisière à bord du bateau à roue, puis visite des fontaines pétrifiantes. Départ de Borée à 7h. Retour vers 19h. Une belle journée en perspective.

Journée citoyenne

Comme l'an dernier, une journée citoyenne est programmée le samedi 8 juillet à 9h. pour l'embellissement du village et l'entretien des sentiers très prisés par les randonneurs. Nous vous espérons nombreux, habitants et amis de Borée, pour participer à cette journée avec pelles, piochons, brouettes, sécateurs, débroussailleuses... avec le sourire et la bonne humeur. Collations et boissons seront proposées. Merci d'avance.

Week-end de mai



Pendant les longs week-end de mai, le village a vu défiler de belles voitures anciennes, très bien entretenues par des passionnés, mais pas que... des engins peu communs ont traversé aussi notre village, au grand étonnement des curieux.

De nombreux nouveaux nés à Borée



Notre cheptel s'est agrandi sur notre commune avec de nouvelles naissances chez nos agriculteurs ce printemps. C'est toujours un plaisir de voir ces petits animaux, aussi bien pour les adultes que pour les enfants. Un moment attendrissant.

Les Ailes du Mézenc

Les membres du club de parapente ont réinstallé la balise météo au sommet du mont Mézenc. Cette balise est consultable par téléphone au 0475294693. Elle indique la température, la vitesse du vent, des informations essentielles pour la sécurité des pratiquants du vol libre. Depuis quelque temps, une nouvelle balise météo est installée à la Croix de Boutières. Outil indispensable à la pratique du vol libre et aussi très apprécié par les randonneurs et les agriculteurs pour connaître les conditions météorologiques sur le plateau. Une subvention de la comcom Montagne d'Ardèche a permis la réalisation de ce projet. Les informations de la balise sont visibles sur le site : www.ailesdumezenc.fr rubrique balise météo. 30 ans que ce club existe et toujours aussi dynamique.

Fleurissement du village



Un grand merci à Lucette Hubert-Marie pour leur investissement pour fleurir le village, sans oublier Christine pour sa participation. Cela apporte un peu de gaieté et de couleurs.

Notre village devient beaucoup plus accueillant.

Merci aux bénévoles qui ont débroussaillé le chemin de Borée à la Croix d'Echamps.



Les employés communaux participent à la réfection d'ouvrages sur Borée, ce qui permet quelques économies à la commune. Merci à Max et Michaël pour la réfection du mur de Molines et merci à Christine pour la rénovation des peintures et en particulier le bassin de Borée qui devient plus lumineux.

Pour info, l'adressage des voies de la commune de Borée est en cours.

L'Auberge du Mézenc

L'Auberge du Mézenc est le nom qui a été choisi par le plus grand nombre des habitants de Borée pour le prochain commerce. Les nouveaux locataires sont venus à Borée et ont pu visiter les locaux,



un bel outil de travail bien apprécié. Malgré les retards imprévus, tous espèrent une ouverture cet été. Ce bâtiment a déjà son charme et de beaux volets ont été installés.

Nous souhaitons d'ores et déjà la bienvenue et la pleine réussite à Nicolas et Ophélia.

Point sur les eaux de Molines

Les eaux de Molines ont une richesse naturelle pour notre commune. Les élus travaillent pour une valorisation de cette richesse. À ce jour, deux pistes sont à l'étude :

- Le projet de micro-centrale hydroélectrique :

Une étude de faisabilité technico-économique et environnementale vient d'être réalisée pour un projet de micro centrale hydroélectrique sur la commune. Le SDE07, adhérent à la compétence « maîtrise de la demande en énergie et conseils en énergie partagés » accompagne la commune dans ce projet énergétique innovant. Le projet consisterait à réhabiliter le moulin de Molines, qui était autrefois utilisé pour moudre du grain grâce à une roue à axe vertical qui permettrait d'actionner facilement une meule. Avec ce projet, la commune serait largement positive en électricité pour les bâtiments communaux et l'éclairage public. Les sources de Molines ont un débit de 80 l./seconde en temps normal. Peut-être un peu moins actuellement avec la sécheresse en cours. Afin d'envisager la réalisation de ce projet, il sera nécessaire d'étudier précisément pendant une année le débit des sources de Molines pour consolider les résultats de l'étude.

- Alimentation en eau potable de la vallée de l'Eysse et de l'Eyrieux

Une autre étude est en cours pour une exploitation en eau potable pour les habitants de la vallée de l'Eyrieux. À ce jour, il y a beaucoup de captages et donc d'entretien avec des débits parfois qui fluctuent. L'objectif de ce projet serait de pérenniser cet accès à l'eau potable en alimentant aussi les hameaux comme la Rouveyre (St Martial), Condas (St Martial) et autres. L'accès à l'eau potable doit être le même pour tous et doit rester une priorité absolue. Ce principe de solidarité entre habitants et communes existe déjà avec une interconnexion entre la commune de Borée et Chanéac. Le hameau de Serre, commune de Chanéac, est alimenté par la source des Cuzets depuis plusieurs années maintenant.

Toutes les pistes sont à l'étude avec l'objectif de mettre l'intérêt général au cœur des décisions dans le but de développer économiquement notre commune de Borée. L'apport financier de ces projets est vital pour continuer à développer la qualité de vie de nos habitants et de nos visiteurs.

Au programme cet été

La traditionnelle foire du 15 août

Le vide grenier

Le concours de boules organisé par l'association des Chasseurs du Mézenc.

Exposition de vieilles voitures.

Emplacements gratuits pour tous les forains.

Mez'Art

Alliance artistique et culturelle des créateurs du Mézenc



Les acteurs de cette exposition auront le plaisir de vous recevoir à partir du 5 août et jusqu'au 20 août.

Le vernissage aura lieu le dimanche 6 août à la salle de Lagas à 17h 30. À cette occasion, l'opération « Terre Ô Art » accueillera des producteurs locaux qui vous présenteront leurs produits.

Invitée d'honneur : Chris Kale : Peintre / photographe.

Le Gouleyou

Le café associatif « Le Gouleyou » s'investit pour la fête du 15 août.
Le groupe « Les Denis » revient nous faire danser.
Recycl'Art viendra présenter son défilé multi-arts.
Vous pourrez vous restaurer sur place.

Notez aussi, le dimanche 23 juillet, le Gouleyou fait 2 assemblées générales, une ordinaire et une extraordinaire. Un bal trad animera la journée. Les besoins en bénévoles seront importants !

Les Amis du Mézenc



Voici le programme des conférences organisées par les Amis du Mézenc cet été.

Énigme

L'ancienne photo du bulletin précédent, à mon avis, représentait une traction Citroën des années 1940. Rien n'est sûr, je n'ai reçu aucune suggestion.

Réponse aux devinettes que vous avez certainement trouvée :

- 1/ Deux pères et deux fils = 3 personnes : il y a le grand-père, le père et le fils .
- 2/ Qu'est-ce qui augmente et ne diminue jamais : l'âge. (suggestion reçue : les impôts!, pas faux!)

Nouvelle énigme



À quoi servait cet outil ?

Devinettes pour passer un peu de temps :

1/ Je vous suis tout le temps et copie vos mouvements, pourtant vous ne pouvez ni me toucher ni m'attraper. Qui suis-je ?

2/ J'ai 20 ans, mon petit frère a la moitié de mon âge. Quand j'aurai 50 ans, il aura quel âge ?



Informations générales

Mairie de Borée

Adresse postale : 02 route du Mézenc
07310 Borée

Heures d'ouverture :
Mardi : 09h 00 à 16h 00
Jeudi : 09h 00 à 16h 00
Samedi : 09h 00 à 12h 00
Fermée le premier samedi du mois

Tel. : 04 75 29 10 87

Email : mairie.boree@inforoutes-ardeche.fr

Site internet : <http://www.boree.fr>

Agence Postale Communale

Tél. : 04 75 64 50 17

Heures d'ouverture : Lundi : 10h 00 à 12h 00

Mardi : 09h 00 à 12h 00 et 14h 00 à 16h 00

Jeudi : 09h 00 à 12h 00

Vendredi : 10h 00 à 12h 00

Samedi : 09h 00 à 12h 00

Fermée le mercredi

Numéros utiles :

Pompiers : 18

Samu : 15

Appel Urgences Européen : 112

Centre Antipoison Lyon : 04 72 11 69 11

Infirmières : 07 88 78 49 72

Association des Hautes Boutières : 04 75 29 01 67

(Aide à Domicile)

Gendarmerie Le Cheylard : 04 75 29 01 22

EDF dépannage : 0810 333 321

France Télécom dépannage : 1013

Pôle d'accueil de Borée :

Centre d'hébergement Le Genestoux :

Réservation : Catherine Dherse ou Ludivine Roucoux

Tél. : 03 23 23 47 92

-O-O-O-O-O-O-O-O-O-

Bulletin d'informations municipal édité par la Commune de Borée

Directeur de la publication : Mme la Maire de Borée

Rédactrice : Arlette Murillon, Courriel : arlette.murillon@gmail.com

Webmaster : Émile Pattus

Imprimerie : Mairie de Borée

(Ne pas jeter sur la voie publique)